

José Luis Castillo está casi listo

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Lunes 10 de Noviembre de 2014 14:26

+ Dice sentirse como hace 7 años GUAYMAS.- “Estoy a punto”, afirma José Luis Castillo a unos días de su enfrentamiento con el poderoso aporreador ruso Ruslav Provodnikov.

Tanto, afirma, que hace años no corría una hora diaria en sus entrenamientos como ahora lo hace.

“Me siento como hace 7 años, cuando `peleí´ con (Ricky) Hatton; desde entonces no me entrenaba como ahora”, sostiene el empalmense que tomó dos días de descanso de su entrenamiento centrado en Tijuana, bajo la inquisidora dirección de Julio Yáñez, su entrenador de siempre.

Como anunció, el 15 de octubre partió a Mexicali, donde comparte residencia con Empalme, pero en lugar de centrarse en Las Vegas, la orden fue ir a Tijuana, prepararse y estar en San Diego el 20 de noviembre, cuando debe viajar a Moscú a enfrentar su destino frente al poderoso “tanquecito ruso”.

“He estado listo para pelear todo el año, llevaba `algo´ de entrenamiento, pero ahora estoy dando todo porque sé la oportunidad que tengo”, dice el segundo mejor aporreador de la historia entre los pesos ligeros del mundo. Asegura que “voy a ganar” y reitera que su edad (cumplirá 41 años el 14 de diciembre próximo) no le impide adquirir la preparación para hacerlo.

“Hopkins (Bernard, quien el sábado perdió su título mundial) tiene 49 y allí anda”, compara. Pero tampoco descarta problemas y se enfoca en trabajo mental para resolverlos en este momento y cuando esté sobre el ring que le espera en Moscú.

¿Y después, José Luis?

“Mira, déjame ganar, luego ya veremos, pero no descartes que ese triunfo me lleve por otro título que dedicaré con mucho gusto a los sonorenses”.

José Luis Castillo está casi listo

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Lunes 10 de Noviembre de 2014 14:26

Por el momento, la política queda a un lado y su posible candidatura por la alcaldía de su suelo natal, pese a que el desayuno dominical en Guaymas lo tomó al lado del presidente del Comité Municipal del PRI en Empalme, Humberto Sánchez, y los ex dirigentes guaymenses Armando González Chavira y Jorge Enríquez Valle. Alrededor, el saludo general de quienes lo identificaron y le desearon suerte. (Con información de EXPRESO)